

CRESTOIS / DIOIS

Le Dauphiné
Olla 24 Janvier 2013

“Mémoires d'Alex” veut organiser des visites historiques

ALEX



L'assemblée générale était présidée par Claudette Bouchet.

L'assemblée générale de l'association “Mémoires d'Alex” avait mobilisé bon nombre de ses adeptes mercredi dans la salle polyvalente.

Il faut dire que leur dynamisme et la qualité de leurs recherches ont engendré depuis de nombreuses années un certain nombre d'expositions pour le moins appréciées.

En témoigne la dernière en date, avec comme sujet “Les écoles d'Alex du XIX^e siècle aux années 1960”, qui connut un joli succès de fréquentation lors des journées du patrimoine. Travail fastidieux réalisé à partir de témoignages et des archives des écoles publiques, de l'école St-Maurice, de l'école des Missions, du lycée agricole des Ramières et enfin de la ferme école de Pergaud.

Avec de surcroît le succès des visites commentées du village par Maurice Blanc et l'élaboration d'un site internet mis en place par Gilbert Burte.

Nombreux furent les projets proposés pour l'année 2013 par la présidente Claudette Bouchet. Et notamment la réalisation de cahiers à partir des expositions, la mise en place de visites historiques dans le village, la participation avec la commune à un travail sur la signalisation patrimoniale...

Enfin, il fut décidé de fixer une réunion mensuelle chaque mardi du mois de 9 à 11 heures pour pouvoir accueillir toutes les personnes susceptibles d'apporter des témoignages ou des documents sur l'histoire d'Alex. Son lieu reste à déterminer.